



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12/07/2024

LEGISLATIVO

Se confrontan legisladores durante Permanente por invitación de Norma Piña

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el debate fue la reforma al Poder Judicial. El tema fue usado por Morena y aliados para ir en contra de la presidenta de la Corte, Norma Piña y su invitación al diálogo con el Presidente y Claudia Sheinbaum. El diputado del PT, **Benjamín Robles** afirmó que los diálogos no van a hacerse en lo oscuro como lo acostumbra la presidenta de la Corte, sino en el Congreso mexicano y en los foros que se están llevando a cabo. **Gerardo Fernández Noroña** también reiteró que el diálogo se hace con el Congreso y la reforma se va a hacer.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6042?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6042&authkey=!AGjLGma3hc83Zfo&ithint=video&e=iuLu7Y>